

2023年5月23日

保護者の皆様へ

黄柳野高等学校  
校長 田村 尚

## インフルエンザ感染に伴う生徒の帰省について

新緑の候、保護者の皆様におかれましてはますますご健勝のこととお慶び申し上げます。平素は本校の教育活動にご理解とご協力をいただき誠にありがとうございます。

さて、この度はインフルエンザ感染症拡大による帰省及び日程変更など急な出来事にご理解とご協力いただきありがとうございます。

最近インフルエンザ感染に関するニュースがあり、感染状況も一気に拡大すると言われていました。本校においても、20日(土)からそのような状況が少し起こりはじめ21日(日)夕方に、2日間休校して感染防止対策で対応しようと保護者の皆様にもお伝えしていました。しかし、22日(月)には、さらに体調不良者が増え(5/23時現在インフルエンザ感染症 32名(既帰省生徒含む)、体調不良者 12名(既帰省生徒含む))、寮生活をしながら、感染防止をすることが困難であると判断しました。

①生徒の健康と安全を守るために、まず帰省をし、療養期間を設けました。②感染リスクを軽減するために、帰寮したら夏休みまで一時帰省を挟まず6週間の学園生活(今後の日程は22日の「ご協力へのお礼」をお送りしました保護者あてのメールにてご確認ください)を行うため、2週間の帰省(インフルエンザ感染防止の休業期間と一時帰省期間)といたしました。なお、ご家庭でインフルエンザ、新型コロナウイルス感染に関することで通院をされた場合は学校までご一報ください。何卒ご理解とご協力をお願いいたします。